

Arreaza se entrevista con Guterres y lo impone sobre intento de golpe de Estado en Venezuela



Nueva York, 24 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció durante un encuentro con el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), António Guterres, un nuevo intento de golpe de Estado contra el Gobierno de Nicolás Maduro.

"Hemos denunciado ante el secretario general que está en marcha un intento de golpe de Estado contra Venezuela (...) Ya hemos pasado por experiencias como el golpe de Estado de 2002 y el paro petrolero" de ese mismo año, expresó desde la sede del organismo multilateral en Nueva York, Estados Unidos (EE.UU.).

El funcionario venezolano también responsabilizó al Gobierno de Donald Trump por el bloqueo económico que enfrenta el país, cuyas consecuencias afectan directamente a la población.

"Lo hemos denunciado y seguiremos denunciando (...) El objetivo es ahorcar la economía venezolana y forzar con este tipo de show un cambio de Gobierno", aseveró.

Arreaza añadió que los recursos del país provenientes de empresas estatales en el extranjero, como Citgo, no pueden ser reinvertidos en los proyectos sociales que promueve el Gobierno Bolivariano por el bloque económico.

"Desde hace cinco años hay una permanente intromisión del Gobierno de EE.UU. en los asuntos internos. Venezuela vive un bloqueo económico, el sistema financiero internacional toma distancia por miedo a las medidas coercitivas unilaterales, es una persecución", declaró.

Asimismo, reiteró que el mandatario venezolano siempre ha llamado al diálogo en el país y recordó que hace un año conversaban con representantes de la oposición en República Dominicana para firmar un acuerdo de convivencia.

Sin embargo, los delegados opositores nunca firmaron el documento, aunque el Gobierno ha cumplido con lo estipulado allí. Por otro lado, reiteró la importancia de "cerrar las filas con el multilateralismo y hacer frente al fascismo" que existe en el mundo.

Reunión con Guterres

A través de su cuenta en Twitter, el diplomático agradeció "el cordial, respetuoso y cálido encuentro sostenido" y destacó que "le manifestamos el compromiso irreductible del presidente Nicolás Maduro con la paz, el multilateralismo".

Además, aseguró que los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 están incluidos en el programa de Gobierno del presidente Maduro, nombrado Plan de la Patria 2019-2025.

Por otro lado, hizo referencia a los acuerdos firmados el martes por el Gobierno venezolano y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

Sobre esto, la vicepresidenta Delcy Rodríguez declaró en su momento que corresponden a "aportes y cooperaciones que permiten consolidar el ingreso a la educación inicial y atender el aspecto de servicios públicos como el agua, alimentación y transporte".

El diplomático afirmó que Guterres está al tanto de la realidad venezolana y que siempre ha manifestado su disposición a contribuir para que la población siempre pueda resolver los asuntos internos sin la intervención de ningún país ni Gobierno extranjero.

"Venezuela es libre e independiente, su soberanía es sagrada y reside en el pueblo, ningún poder extranjero puede tomar decisiones y manipular la situación venezolana para forzar un cambio" de Gobierno, ratificó.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181830-arreaza-se-entrevista-con-guterres-y-lo-impone-sobre-intento-de-golpe-de-estado-en-venezuela>



Radio Habana Cuba